



SGCAF - SCG



- Date de la sortie : **22août 2019**
- Cavité / zone de prospection : **Grotte de Pont de Ratz**
- Massif : **Haut Languedoc - Hérault**
- Commune : **Corniou**
- Personnes présentes : **Elouan, Nolan, Meije Jackie, Jean Louis**
- Temps Passé sous Terre : **6 heures**
- Type de la sortie : Prospection,
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,
Plongée **Classique**
- Rédacteurs : **Jean Louis**

Cette fois Denis nous accompagne à l'entrée, fermée à clé, tout à côté des terrains de sport de Corniou. Il n'y a pas de puits, seule une longue vire équipée de câbles exige des longes. On progresse dans des galeries accidentées, quelques passages bas et le long de la rivière dans un festival de concrétions dont la plus spectaculaire est la Langue du Diable. Malheureusement, de nombreuses fistuleuses étaient cassées. Nous n'aurons pas le temps d'aller jusqu'au boyau de l'As de Pique ainsi nommé pour sa section caractéristique.

La fermeture de nombreuses grottes de la région semble justifiée

Nous remercions chaleureusement Denis qui nous fait comprendre que d'autres portes s'ouvriront maintenant pour nous si nous revenons.

A la sortie, les trois enfants comblés réclamaient déjà de nouvelles sorties !